

# Gran festival del café marplatense

Con entrada libre y gratuita, música electrónica, degustaciones y charlas, CAFEST, el Festival del Café Marplatense volvió a ser este domingo el punto de encuentro de miles de vecinos y turistas. Entre las 10 y las 20, y acompañados por un clima ideal, cerca de 25.000 personas disfrutaron de una propuesta que ya se instaló en la agenda cultural y gastronómica de la ciudad.

“Esto llegó para quedarse. Nos gustan estos eventos que están estratégicamente pensados para fines de semana de invierno, ya tuvimos el éxito de la primera edición y por eso esta vez decidimos agrandarlo a las dos Villas para que haya más opciones y que la gente pueda disfrutar. Con seguridad esto va a continuar con una tercera edición” destacó Fernando Muro, secretario de Desarrollo Local, Inversiones e Integración Público Privada. “El lugar, el entorno, con cerca de 40 cafeterías ofreciendo sus servicios y la música, todo ha sido maravilloso. Encima tuvimos un día precioso, con pleno sol, sin frío ni viento”, gregó.

Por su parte, la vicepresidente del Ente Municipal de Turismo y Cultura (EMTURyC), Johanna Panebianco, subrayó: “Este CAFEST Vol. 2 superó todas nuestras expectativas. No solo duplicamos sedes y propuestas, sino que recibimos a más de 25.000 personas que pudieron recorrer, aprender y disfrutar del café de especialidad hecho en Mar del Plata. Nuestro trabajo es generar propuestas de experiencias nuevas para los marplatenses y quienes nos visitan. Ver a las familias, a los jóvenes y a los emprendedores compartiendo el mismo espacio es la mejor confirmación de que este festival ya es parte de la identidad de la ciudad”.

Más de 50 emprendedores locales se sumaron al CAFEST, presentando propuestas vinculadas al café y experiencias interactivas. El evento rompió todos los récords en convocatoria y ventas, al punto de agotar el stock de todo lo que llevaron.

Los protagonistas, también celebraron los resultados: “Fue una jornada inmejorable. Vendí mucho más que en todo un mes y la respuesta de la gente fue increíble: se



coparon, preguntaron dónde encontrarnos y hasta sumé muchísimos seguidores”, contó la creadora de la marca Mis Historias Sin Fin.

En la misma línea, desde Índigo destacaron: “En un momento éramos tres personas atendiendo el stand y aún así no alcanzábamos. Las ventas fueron mayores que en otros eventos; hasta donde pudimos, anotamos, porque sobre el final ya no

dábamos abasto. Eso demuestra que cuando hay equipo, los resultados se ven”.

Desde La Pasionaria de Serena, Carla expresó: “Fue mi primera vez en el CAFEST y la experiencia fue gratificante de principio a fin. Pasaron miles de personas por el stand y las ventas triplicaron o cuadruplicaron un fin de semana habitual. Todo salió excelente y me llevo un balance más que positivo”.

## Dinstinguen a universitarios que desarrollan proyectos innovadores

En el Centro de Innovación Atlantis de la UNMDP, se llevó a cabo el acto de entrega de las Becas Impulso Emprendedor Tecnológico, un programa que vincula a empresas locales con jóvenes talentos universitarios para fortalecer el ecosistema de innovación de Mar del Plata y la región.

La iniciativa nació como homenaje al ingeniero Carlos Manfredi, emprendedor local reconocido por su aporte al des-

arrollo tecnológico. Desde entonces, el programa —impulsado por el Centro de Innovación Atlantis y la Secretaría de Vinculación y Transferencia Tecnológica de la Universidad Nacional de Mar del Plata— brinda apoyo económico, mentorías y capacitación a estudiantes que desarrollan proyectos de base tecnológica con impacto en la industria y la sociedad.

En su cuarta edición, se otorgaron tres becas a estudiantes de la UNMDP que se

destacaron por sus propuestas:

Agustina Genga, por un proyecto de bioadsorbentes para arsénico, con acompañamiento de la firma Fluence.

Rodrigo Ahumada, creador de simuladores médicos de bajo costo, con apoyo de GIE Group.

Nazareno Gómez, impulsor de NutriAge, un suplemento nutricional para adultos mayores, respaldado por QM.

Durante el acto estuvieron presentes

autoridades universitarias y del Centro de Innovación Atlantis, entre ellos Guillermo Lombera, secretario de Vinculación y Transferencia; Alberto Chevalier, director del Centro; y María Eugenia Libera, responsable del espacio. También participaron representantes de las empresas que acompañan el programa: Facundo Dimarco, Mauricio Teutónico, y Luis López Neira, además de integrantes de la comunidad emprendedora local.



### EDICTO

El Juzgado Civil. y Comercial N° 8 Sec. Única del Depto. Judicial Mar del Plata hace saber que en autos “FONTFREDA HNOS S.A. S/ CONCURSO PREVENTIVO (PEQUEÑO) EXP. MP-20879-2025, el 16/07/2025 se presentó y el 24/07/2025 se ordenó la apertura del concurso preventivo de FONTFREDA HNOS S.A CUIT 30679594881, con domicilio en Alvarado N° 3352 Mar del Plata, Pcia. de Buenos Aires. Se fija hasta el día 10/10/2025 que los acreedores presenten los pedidos de verificación de sus créditos a la Sindicatura JORGE ALBERTO DÁNGELO, con domicilio en LURO 3894 1ºA de Mar del Plata, Pcia. de Buenos Aires, de Lunes a Viernes (días hábiles) de 14:00 a 20:00 hs. Para presentar los pedidos de verificación de créditos se solicita pidan turno a fin de evitar esperas y/o demoras comunicándose al 2235259912 o mail estudiojewkes@gmail.com. El presente edicto se publicará por 5 (CINCO) días en Diario El Atlántico.-

Vto. 16/8/2025

**DEPORTE  
MGP  
MAR DEL PLATA  
BATÁN**

**El Ente Municipal de Deportes y Recreación**  
llama a

**CONCURSO DE PRECIOS 02/2025**  
**“SERVICIO GASTRONÓMICO EN EL**  
**NATATORIO ALBERTO ZORRILLA”**

**APERTURA: 28 de agosto de 2025 - 10:00 hs.**  
**CANON MÍNIMO ANUAL: \$ 7.200.000,00.-**

**INFORMES:**  
Ente de Deportes y Recreación - Jefatura de Compras  
Calle de los Jubilados s/n (Natatorio)  
[comprasemdermp@gmail.com](mailto:comprasemdermp@gmail.com)  
Consulta Pliego: [www.mardelplata.gob.ar](http://www.mardelplata.gob.ar)